

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio recupera la plaza de Comuneros como espacio de recreo y juegos para los vecinos

Es la primera reforma que se hace en la zona desde hace 30 años e incluye la mejora de jardines, un parque infantil y un 'pipicán'

EÑE | SANTA MARTA

La recuperación de las zonas verdes y el parque de la plaza de Comuneros es una de las actuaciones en las que está inmerso el Consistorio santamartino con el fin de dar respuesta a la reiterada demanda ciudadana de una de las zonas que aglutina a mayor volumen de vecinos y de treinta años desde que se construyeron muchas viviendas.

El alcalde, David Mingo, junto a las ediles de Fomento, Marta Labrador, y de Formación, Chabela de la Torre, visitaron ayer este nuevo espacio de más de 5.000 metros cuadrados para comprobar la transformación y el cambio de una plaza en la que no se había actuado desde su creación y que se ha convertido en un lugar más luminoso con más árboles y distintas especies vegetales, la renovación del parque infantil con nuevos juegos, suelo de caucho y un espacio césped artificial para los niños más pequeños y otro con elementos para niños de mayor edad. Además, la zona se ha completado con la instalación de un pipicán en la parcela municipal adyacente de 60 metros cuadrados que se ha vallado con un cerramiento de madera y que se ha acondicionado con bancos, papeleras y señalización. Estas actuaciones han contado con una inversión municipal de aproximadamente 16.000 euros.

El alcalde de la localidad, David Mingo, asegura: "La recuperación de las zonas verdes se ha traído hasta aquí en el centro urbano, por voluntad política y en concreto por decisión del equipo de Gobierno, ya que había una demanda vecinal a la que hemos



Responsables municipales, vecinos y alumnos, en la plaza de Comuneros. | EÑE

La renovación atiende la reiterada demanda de los numerosos vecinos de esta céntrica zona del municipio

querido ser sensibles, porque se trata de una zona importante de la localidad con un gran número de vecinos".

Por este motivo, los responsables municipales han destinado en esta plaza parte de las actuaciones y de la inversión del plan formativo FOD, que cuenta con una subvención de más de 50.000 euros y cuyos quince alumnos están realizando obras y mejoras de instalaciones y mantenimiento de jardines y zonas verdes, una formación tras la cual recibirán el certificado de profesionalidad en este sector.

## ■ CABRERIZOS



El pabellón deportivo ya cuenta con un desfibrilador. | EÑE

# La compra de desfibriladores para los edificios públicos dará más seguridad al municipio

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha aprobado por unanimidad la adquisición de desfibriladores semiautomáticos para los edificios públicos municipales.

Una propuesta que partió del concejal de Ciudadanos, Luis Óscar Bueno, con el fin de convertir al municipio en un espacio cardiosaludable, al tiempo que facilitar la atención cuando se presente un problema.

En este sentido, la alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, considera que es algo necesario y puede evitar problemas en caso de que una persona sufra un infar-

to, "por ello, para dotar al municipio de medios y mayor seguridad, hemos decidido la compra de desfibriladores, y como ya tenemos aprobado el presupuesto, tenemos que esperar a hacer una modificación presupuestaria para adquirir este material".

Aparatos con los que ya cuentan el campo de fútbol y el pabellón deportivo, por lo que de momento las nuevas adquisiciones serán para el edificio consistorial y el Centro Cultural, que son las otras dos instalaciones que cuentan con mayor volumen de usuarios y tránsito de personas.

## Cuentacuentos, Gloria Fuertes y juegos tradicionales centran el 'Día del Libro'

La Biblioteca Pública de Cabrerizos celebra la festividad del Día del Libro con varias actividades dirigidas a todos los vecinos, tanto niños como adultos. Entre la programación organizada destacan la exposición bibliográfica sobre la obra de Gloria Fuertes con motivo del centenario de su nacimiento, además de la muestra de juegos tradicionales a cargo de la Asociación Remolino de Arte en la que se realiza un repaso a los juegos de los adultos cuando eran pequeños para mostrárselos a los niños. Los actos incluyen también la presentación de un libro sobre las relaciones familiares y una doble sesión de bebecuentos y cuentacuentos. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### El ocio activo gana el 'Motivar para Emprender'

Dos alumnos del IES Torrente Ballester han ganado la fase comarcal del concurso 'Motivar para Emprender' con su proyecto para crear una empresa de piragüismo, con el que representarán a Santa Marta en Vitigudino. | EÑE

## DOÑINOS DE SALAMANCA



### Animado taller de pintura infantil

Los niños de Doñinos participan en el taller de pintura donde elaboran sus creaciones y demuestran su habilidad con los pinceles y pinturas. Las clases se desarrollan por las tardes en una de las aulas del Centro Sociocultural. | EÑE